
Вести с  отчетно - выборного собрания ППО «Куйбышевский 

политехнический колледж» 

19 апреля 2017 года председатель первичной профсоюзной организации 

колледжа Борисова Ирина продемонстрировала слайд-презентацию и 

представила работу первичной организации за период с 2013 по 2017год, 

отметив значительное увеличение членов профсоюза (с 29 человек в 2013 год 

до 66 человек в 2017 год), участие и победы в различных конкурсах,  

количество членов профсоюза, получивших  санаторно-курортное лечение и 

многие другие вопросы деятельности первички.  

Член профсоюза, директор колледжа Гордиенко Владимир отметил: «Работа 

проведена за этот период очень большая и результативная, за профсоюзом 

будущее. И необходимо привлекать в ряды профсоюзного движения ещё 

больше сотрудников учебного заведения». 

Присутствующие на собрании члены профсоюза предложили оставить 

прежний состав профкома во главе с действующим председателем.  

Председатель профкома Ирина Борисова: «Спасибо всем членам первичной 

профсоюзной организации колледжа за высокую оценку работы нашего 

профкома и за оказанное нам доверие на новый рабочий срок. Мы будем 

стараться и дальше работать на благо наших сотрудников и коллег».  

 

Ольга Пешкова, председатель территориальной организации Профсоюза 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


